
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 029/2022 

 

Os Vereadores, que esta subscrevem, nos termos regimentais vigentes, veem 

propor aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo 

Municipal o seguinte pedido de providência: 

 

“Sugere ao Prefeito Municipal Municipal 

que veja a possibilidade de instalação de 

Câmeras de Monitoramento nas salas de 

aula da E.M.E.I. Bem Me Quer.” 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

     A instalação de Câmeras de Monitoramento na referida Escola é algo muito 

importante para a segurança das nossas crianças, e é uma ferramenta que garantirá 

maior tranquilidade aos pais/responsáveis com relação a seus filhos, reforçamos a 

análise da referida proposta, inclusive com alternativas legais para tal implantação dos 

equipamentos de segurança.  

O objetivo é garantir a integridade e a segurança de alunos, professores e 

demais servidores, protegendo-os contra furtos, ação de vândalos, entre outros. 

Vale ressaltar que as câmeras não tem o intuito de interferir no trabalho do 

professor em sala de aula, mas de combater episódios de violência física e verbal no 

ambiente escolar garantindo a segurança dos alunos, professores e funcionários, além 

da preservação patrimonial.  

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos 

quinze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois. 
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